
24	–	Sylvie	–	bambini	medicalizza,	

DOMANDA:  

Eccezionalmente e perché abbiamo le vacanze, vi auguro belle 

vacanze, una bella estate nel caso in cui non siete in vacanze. Molto 

amore. Risponderò a due domande supplementari, quella di Sylvie 

che parla dei bambini dicendo: “Mi preoccupo moltissimo per tutti 

questi bambini che sono medicalizzati per problemi di inattenzione e 

d’iperattività. 

RISPOSTA di ANNE: 

I genitori devono rendersi conto che i loro figli, i figli che arrivano 

hanno un DNA modificato e sono veramente in una instabilità, cioè in 

un momento estremamente scomodo tra un vecchio pianeta che si 

sta spegnendo ed un nuovo pianeta con nuovi paradigmi in arrivo. 

Questi bambini vengono dunque per distruggere il vecchio ma in 

contemporanea stanno in una situazione estremamente scomoda e 

si annoiano in molti settori di attività perché non sono più affatto 

adatti. Bisogna riprendere le cose in modo diverso, le scuole non 

sono generalmente più adatte per loro, l’insegnamento è obsoleto.  

Non è perché infatti sono iperattivi ma perché hanno una coscienza 

diversa e che bisogna farli uscire, non obbligatoriamente da questo 

insegnamento, perché ci sono degli insegnanti eccellenti, ma è la 

struttura dell’insegnamento che non è più valida e non è più 

appropriata per loro. 

Rimpinzarli di medicine, effettivamente non aiuterà loro. Qui i 

genitori devono prendere davvero coscienza e cominciare a creare. 



Per esempio, esiste un movimento che si chiama “Les mamans 

louves” (le mamme lupe) che prova a proteggere i loro figli. Ora 

esistono certamente molti altri movimenti che possono aiutare a non 

medicalizzare i bambini, a non renderli come zombi, mentre hanno 

molte capacità. 


